



ASSEMBLÉE NATIONALE

15ème législature

Français bloqués à l'étranger - retour en France

Question écrite n° 29617

Texte de la question

Mme Michèle Tabarot appelle l'attention de M. le ministre de l'Europe et des affaires étrangères sur la situation de milliers de Français encore bloqués à l'étranger en raison des mesures prises par de nombreux pays pour lutter contre la propagation de la pandémie de covid-19. Les situations sont très diverses mais il y a parmi eux des touristes qui sont partis en vacances au mauvais moment et subissent depuis de lourdes conséquences psychologiques, avec l'impact que l'on imagine sur le plan financier mais aussi pour leur vie sociale, familiale et professionnelle. Récemment le ministère a fait état du retour de 180 000 compatriotes avec un travail important fait par l'administration diplomatique. Cela ne doit pas faire oublier que des milliers de citoyens restent bloqués dans des pays qui ne sont pas le leur et attendent depuis de trop longues semaines de pouvoir rentrer en France. C'est par exemple le cas au Maroc avec des Français qui n'ont aucune perspective claire de retour. Aussi, elle souhaiterait qu'il puisse préciser les difficultés rencontrées pour nouer des accords avec les pays concernés et mobiliser les moyens logistiques nécessaires à un retour rapide en France des compatriotes confinés à l'étranger.

Données clés

Auteur : [Mme Michèle Tabarot](#)

Circonscription : Alpes-Maritimes (9^e circonscription) - Les Républicains

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 29617

Rubrique : Français de l'étranger

Ministère interrogé : [Europe et affaires étrangères](#)

Ministère attributaire : [Europe et affaires étrangères](#)

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [19 mai 2020](#), page 3457

Question retirée le : 21 juin 2022 (Fin de mandat)